

**INDONESIA SATU**

# Bupati Barru Buka Secara Resmi PORKAB 2024 di Lapangan Sumpang Binangae

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.I.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 29, 2024 - 20:25



*Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Pekan Olahraga Kabupaten (PORKAB) Barru Tahun 2024*

BARRU- Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Pekan Olahraga Kabupaten (PORKAB) Barru Tahun 2024 di Lapangan Sumpang Binangae Kabupaten Barru, Senin (29/07/2024).

Kegiatan pembukaan Pekan Olahraga Kabupaten Barru ini diawali dengan Defile Kontingen dari 7 Kecamatan dan Panitia diiringi oleh Korps Musik Gita Praja Wibawa Satpol PP Damkar dan Penyelamatan Kabupaten Barru.

Sekira 1.209 atlit dari 7 kecamatan, 98 pelatih dan 207 orang official dari 18 Cabor hadir langsung memberikan penghormatan dan menyemarakkan gelora olahraga Daerah.

Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya PORKAB Barru yang terakhir kalinya dilaksanakan pada 16 tahun lalu.

"Selamat bertanding dan dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, Pekan Olahraga Kabupaten Barru Tahun 2024, saya nyatakan dibuka dengan resmi", ungkapnya.

Sebelumnya Wakil Ketua Umum KONI Provinsi Sulawesi Selatan Ir. H. Abd. Chalik Suang dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Bupati Barru telah memberikan perhatian besar kepada kemajuan olahraga di Kabupaten Barru sehingga PORKAB Barru kali ini dapat dilaksanakan setelah kurang lebih 16 tahun.

"Sukses Porprov bagi Barru dimulai dari sini, Luar biasa dukungan dari pemerintah daerah, dan atas nama KONI Provinsi, saya mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas dana yang disiapkan dan dari 24 Kabupaten di Provinsi Sulsel Kabupaten Barru merupakan Kabupaten ke 4 yang melaksanakan PORKAB" Puji KONI Sulsel dalam sambutannya.



Dirinya Abdul Chalik Suang menyebut PORKAB sebagai momentum penting, karena disinilah kesempatan untuk menampakkan kemampuan dan kepiawaian

dalam dunia olahraga

"Ini sangat tepat untuk persiapan pra Porprov 2025, ini sangat tepat untuk adakan evaluasi, mudah-mudahan ditemukan atlit terbaik bagi Kabupaten Barru", tutupnya.

Sementara itu Ketua KONI Kabupaten Barru, H.Abdul Muttalib Kadir, SE, MM menyampaikan bahwa PORKAB Barru Tahun 2024 adalah PORKAB Ke-2 setelah terakhir dilaksanakan pada tahun 2008, sehingga selama ini proses seleksi dan penentuan atlet yang akan mewakili Kabupaten Barru di tingkat provinsi dilakukan oleh Cabang Olahraga masing-masing.

Ditambahkan, bahwa dari 28 cabang olahraga yang terdaftar di KONI Kab.Barru hanya tercatat 18 Cabang Olahraga yang ikut berpartisipasi dalam PORKAB tahun 2024 sehingga ke-10 Cabor lainnya perlu mendapat perhatian khusus dan menjadi PR bagi Pengurus KONI Kab.Barru kedepan.

Dirinya berharap menjadikan PORKAB ini sebagai seleksi awal, bahan evaluasi dan sebagai wadah kebersamaan merapatkan kembali barisan para pencinta olahraga di Kab.Barru.

Ketua Panitia PORKAB Barru 2024, Abdul Rahim, S.IP., M.Si menyebutkan salah satu tujuan kegiatan ini adalah sebagai salah satu sarana untuk seleksi atlet yang akan diterjukkan porprov tahun 2026.

"Kegiatan PORKAB Barru mempertandingkan 18 Cabang Olahraga (Cabor) yang akan berlangsung dari tanggal 29 Juli s/d 04 Agustus 2024, terima kasih untuk dukungan dan kehadiran semuanya", sebut Ketua Panpel Abdul Rahim.

Hadir Plt. ketua TP PKK Kab. Barru, Ketua DPRD Kab.Barru, Kapolres Barru, Kajari Barru, Mewakili Dandim 1405 Parepare (Danramil Barru), yang Mewakili Ketua Pengadilan Agama Barru yang mewakili Ketua Pengadilan Negeri Barru, Kepala Kantor Kemenag Barru, Para Staf Ahli Bupati, Para Asisten Setda Barru, Para Pimpinan OPD, Para Kabag, Para Camat, Para Ketua KONI Kecamatan, Para Lurah dan Kepala Desa Se Kab.Barru, Unsur Sponsor, para Ketua Cabang Olahraga, seluruh kontingen dan undangan lainnya.

(mhh/hpb)